



Diputado del Partido Verde se dio de baja previo a la votación de la Reforma Eléctrica



El diputado Andrés Pintos Caballero dio a conocer su baja del Partido Verde Ecologista previo a la votación sobre la Reforma Eléctrica este domingo 17 de abril en la Cámara de Diputados.

Ha trascendido que Pintos Caballero se sumaría a las filas de Movimiento Ciudadano, una de las primeras bancadas en hacerse presente en el pleno este domingo. Sin embargo, su integración a MC aún no ha sido confirmada.

A través de una misiva que ha circulado en redes sociales, se muestra la baja del ahora exdiputado del PVEM, quien argumentó que **su decisión se da con el objetivo de buscar un espacio en Nuevo León donde pueda incidir en los temas “que le apasionan”**.